

Comunistas Bajo Manto Democrático en Brasil

BRASILIA, noviembre 27 (UPI).— Los tres máximos jefes militares de Brasil reafirmaron hoy su rechazo a la ideología marxista, al recordar una tentativa de golpe de estado de los comunistas hecha hace 49 años.

El ministro de ejército,

general Walter Pires, dijo que Brasil continúa siendo uno de los grandes objetivos del comunismo internacional, en un discurso alusivo a la fecha.

En análogo pronunciamiento, el ministro de aeronáutica, brigadier Dello Jardim de Mattos, criticó a los liberales que manifiestan condescendencia con los comunistas.

“El que considera posible la coexistencia del co-

munismo con la democracia, de la libertad con el marxismo, no es un liberal, es un “inocente”, dijo el jefe de la Fuerza Aérea.

El ministro de marina, almirante Alfredo Karan, advirtió a los brasileños para que permanezcan “vigilantes contra los actos terroristas de esos enemigos”.

El jefe del ejército dijo

—Favor oase a la página 44.

Asesinan Funcionario de Gran Bretaña en la India

BOMBAY, India, noviembre 27 (UPI).— Dos individuos, presuntamente europeos, asesinaron hoy al representante de Gran Bretaña en Bombay mientras se dirigía en automóvil a su despacho, acribillándolo a balazos en la cabeza y en el corazón, dijeron las autoridades.

El conductor del coche de Norris resultó ileso, dijo la policía.

Una autodenominada “organización revolucionaria de musulmanes socialistas” se atribuye responsabilidad por el ataque, afirmando que el funcionario fue asesinado por sus conexiones con la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos.

La declaración fue transmitida por un individuo que llamó a las oficinas de una agencia noticiosa.

El Alto Vicecomisionado de Gran Bretaña, Percy L. Norris, de 56 años, cuyo cargo equivale al de un cónsul, fue alcanzado por tres disparos. Uno le perforó el corazón y otro una sien, cuando Norris se encontraba a sólo unos 450 metros de su despacho en esta ciudad portuaria, en

el oeste de India.

Según el chófer de Norris, dos extranjeros dispararon contra el Alto Vicecomisionado, informó un portavoz británico.

La policía informó que o-

—Favor pase a la página 44.



ASESINADO. Londres, noviembre 27.— Vicecomisionado de Gran Bretaña, Percy Norris, asesinado hoy en Bombay. (UNIFAX 11 de UPI).

Reagan Desea Kirkpatrick Siga de Embajadora ONU

WASHINGTON, noviembre 27 (EFE).— El Presidente Ronald Reagan desea que la embajadora Jeane Kirkpatrick siga representando a Estados Unidos ante la Organización de las Naciones Unidas, dijo hoy el portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes.

Kirkpatrick dijo la semana pasada que piensa renunciar a su cargo a fi-

nales del año, una vez que concluya el actual periodo de sesiones de la asamblea general.

Las declaraciones de Kirkpatrick se produjeron en medio de frecuentes rumores sobre su aparente intención de que el Presidente le nombre para otro cargo de mayor importancia en el gobierno nor-

—Favor pase a la página 38.



SE RECUPERA. Louisville, noviembre 27.— William J. Schroeder, se recupera hoy tras la implantación de un corazón artificial. El paciente en sus primeras palabras, después de la operación, pidió una cerveza. Un enfermero lo alimenta con trocitos de hielo. (UNIFAX 11 de UPI).

Ayuda Militar y Económica de EE.UU. Busca Honduras

WASHINGTON, noviembre 27 (UPI).— Una misión de Honduras iniciará hoy negociaciones de alto nivel en procura de revisar los tratados y programas de asistencia económica y

militar norteamericana a esa nación clave para los intereses de seguridad de Estados Unidos en Centroamérica.

La misión, encabezada por el Ministro de la Presidencia, Ubodoro Arriaga y el Jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas, coronel Efrain

González Muñoz, se reunirá hoy y el jueves con el Secretario de Estado George Shultz y otros altos funcionarios diplomáticos y militares de Estados Unidos, informaron fuentes diplomáticas.

Las fuentes dijeron que —Favor pase a la página 40.

En Colombia

Aumenta Seguridad por la Violencia Terrorista

BOGOTA, noviembre 27 (EFE).— El Presidente de Colombia, Belisario Betancur, ordenó a sus ministros y a todas las fuerzas de seguridad del Estado extremar las medidas de protección en torno a las sedes diplomáticas y a la ciudadanía, tras la ola terrorista desencadenada por la mafia del tráfico de drogas.

Nuestras fuerzas de seguridad han incrementado todos los dispositivos, porque vamos a seguir persi-

guiendo severamente el narcotráfico, dijo el Ministro de Relaciones Exteriores, Augusto Ramírez Ocampo.

En terminos similares se expresó el Ministro de Justicia, Enrique Parejo González, quien sustituyó a Rodrigo Lara Bonilla, titular de esta cartera, asesinado el pasado 30 de abril por la mafia.

Parejo González advirtió que Colombia hara —Favor pase a la página 43.



EXPLOSION. Colombia, noviembre 27.— Policías y curiosos observan los restos de un automóvil, tras la explosión de una bomba frente a la Embajada de Estados Unidos. En el atentado murió una persona. (RADIOFOTO de AP).



RECIBE A ARZOBISPO. Ciudad del Vaticano, noviembre 27.— El Papa Juan Pablo II recibió hoy al Cardenal Josef Glemp, Arzobispo Primado de Polonia. Es el primer viaje al extranjero, desde el asesinato del sacerdote Popieluszko. (UNIFAX 11 de UPI).

Fuerzas de ARDE Ocupan Puerto en Nicaragua

SAN JOSE, Costa Rica, noviembre 27 (UPI).— Rebeldes nicaragüenses tomaron un aislado puerto pluvial al sureste de Nicaragua, afirmó hoy aquí la Alianza Revolucionaria Democrática.

Un comunicado distribuido esta noche en San José dijo que una unidad

de tierra de las fuerzas que dirige Edén Pastora tomó ayer el pequeño puerto en la desembocadura del Río Punta Gorda, departamento de Zelaya, 280 kilómetros al sureste de Managua, luego de varios días de lucha.

En Managua un vocero —Favor pase a la página 11.

Hombre con Corazón Artificial se Recupera

LOUISVILLE, Estados Unidos, noviembre 27 (UPI).— William J. Schroeder pronunció hoy sus primeras palabras

desde que se le implantó un corazón artificial y lo primero que pidió a su cirujano fue una lata de cerveza.

William C. Devries, el médico que implantó el corazón mecánico el domingo, informó que hoy le fue retirado al paciente el aparato que le ayudaba a respirar.

Le pregunté si había alguna cosa que pudiera hacer por él y me contestó: Me gustaría una lata de —Favor pase a la página 45.

Bolsa de Nueva York Sube

El Chase Manhattan Bank y algunos bancos regionales redujeron su tasa básica, en medio punto a 11.1/4 por ciento.

Pero otros bancos se limitaron a igualar la reducción de 1/4 por ciento hecha ayer por Citibank de Nueva York y otros bancos importantes, a 11.1/2 por ciento.

El promedio Dow Jones cerró en alza de 7.84 a 1.220.19. Las acciones en alza superaron a las en baja por margen de 3-2. El índice compuesto de la

—Favor pase a la página 42.

Resumen mundial

Muere Embajador de E.U. en Trinidad y Tobago

WASHINGTON, noviembre 27 (UPI).— El embajador de Estados Unidos en Trinidad y Tobago, Melvin Herbert Evans, murió hoy de un ataque al corazón, informó el Departamento de Estado.

Evans, de 67 años, falleció en St. Croix, Islas Virgenes. Había prestado servicios como embajador desde 1981.

Evans era médico y había actuado como director del hospital municipal Frederiksted en St. Croix y como comisionado de Salud Pública en las Islas Virgenes.

Frustran Secuestro en E.U.

NEUVA YORK, noviembre 27 (AP).— Las autoridades acusaron a seis hombres de secuestrar al coronel Bo Hi Pak, uno de los líderes de la Iglesia de la Uni-

—Favor pase a la página 39.